

Fimar celebra su 14 edición con 80 stands, un amplio programa de ocio y divulgación sobre la actualidad de los océanos y los avances en economía azul

By Ortega

Tue May 27 13:36:24 BST 2025

Noticias



La 14ª edición de la Feria Internacional del Mar, que se celebra el 6, 7 y 8 de junio en el Muelle Sanapú en el Puerto de Las Palmas, se ha presentado en la mañana de este martes, 27 de mayo, con el lema 'La sostenibilidad del borde litoral canario'. FIMAR 2025 se presenta nuevamente como la cita regional de referencia para los profesionales del sector náutico y marino-marítimo y una plataforma impulsora de la cultura del mar y de la economía azul.

Fimar 2025 es un evento que promueven el Cabildo de Gran Canaria, el Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria y Puertos de Las Palmas, y que organizan la concejalía de Ciudad de Mar de la capital grancanaria e Infecar, Feria de Gran Canaria.

Más de 50 expositores se han inscrito para esta nueva edición de la feria, que tendrá unos 80 stands, un amplio programa de charlas divulgativas, ocio ciudadano, zona infantil y zona de restauración, en lo que se ha instituido como la gran cita de la economía azul en la ciudad, en la Isla y en Canarias. La población portuguesa de Ericeira será la ciudad invitada en FIMAR 2025, que contará nuevamente con excursiones marítimas, un pasacalle y la actuación de la banda grancanaria Los Lola. **Los horarios de apertura de la feria**, que cuenta con acceso gratuito, serán de 12:00 a 18:30 horas, el viernes 6; de 11:00 a 19:00 horas, el sábado 7; y de 11:00 a 14:30 horas, el domingo 8.

El acto de presentación contó con la presencia del concejal de Desarrollo Local, Empleo, Solidaridad, Turismo, Movilidad y Ciudad de Mar del Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria, Pedro Quevedo; la consejera de Desarrollo Económico, Industria, Comercio y Artesanía del Cabildo de Gran Canaria, Minerva Alonso; y la presidenta de la Autoridad Portuaria de Las Palmas, Beatriz Calzada.



El concejal de Ciudad de Mar, Pedro Quevedo, resaltó que FIMAR es “un ejemplo de perfecta colaboración público -privada en la isla. Una feria que genera valor, no solo económico, para las empresas que ofertan sus servicios y productos, sino que aporta un valor inmaterial muy relevante, el fomento de la cultura oceánica, el diálogo entre la ciudad y el mar, y el reconocimiento del potencial económico de nuestro borde litoral y su elevada fragilidad y vulnerabilidad. Fimar nos ayuda a promocionarnos, pero también, a reconocernos como isla y como ciudad mar”.

El concejal recordó que “después de 14 años FIMAR ya forma parte de la agenda anual de la ciudad, justo antes de recibir el verano, y lo hacemos con una invitación a toda la ciudadanía para disfrutar de un enorme programa de actividades donde habrá ocio, deporte, demostraciones y talleres, gastronomía y charlas muy interesantes donde podremos actualizar el trabajo de investigación marina que se realiza en las islas”.

La consejera de Desarrollo Económico, Industria, Comercio y Artesanía del Cabildo de Gran Canaria, Minerva Alonso, señaló que “Fimar es una feria que nos identifica en la isla de Gran Canaria y en la que trabajamos de forma cooperada el Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria, la Autoridad Portuaria, Infecar y el Cabildo de Gran Canaria”.

La consejera destacó, además, que “es una feria para todos los públicos desde el sector más profesional, de la investigación y la divulgación en la economía azul, como a la industria y la moda náutica. Actividades para los más pequeños, para la ciudadanía en general, con un mensaje muy importante dedicado a la sostenibilidad y al cuidado del ecosistema azul que, al fin y al cabo, somos isleños e isleñas y tenemos que cuidar nuestro mar y nuestro medio ambiente”.

Por su parte, la presidenta de la Autoridad Portuaria, Beatriz Calzada, indicó: “No hay mejor espacio para celebrar esta Feria Internacional del Mar que el Puerto de Las Palmas, un entorno único que aglutina valores como la economía azul y que da a conocer a las empresas ligadas al sector portuario. Todas ellas forman parte del pulmón económico de la ciudad, de la isla y de Canarias, como es el Puerto de Las Palmas”.

Calzada subrayó además que este año la Autoridad Portuaria de Las Palmas vuelve a poner a disposición de la ciudadanía visitas gratuitas en barco para conocer el puerto, “unos paseos que sin duda fueron el gran atractivo de la edición anterior y que este año hemos reforzado con un horario más amplio y con mayor número de visitas”. Así, explicó que el sábado 7 de junio habrá salidas gratuitas a las 11:00h, 12:30h, 14:00h, 15:30h, 17:00h y 18:30h; y el domingo 8 de junio el horario será a las 10:30h, 12:00h y 13:30h. Todas las visitas saldrán desde el Muelle Wilson y quienes deseen experimentar la experiencia podrán adquirir los tickets (gratuitos) en el enlace que encontrarán en la web de Fimar o bien, subir al barco por orden de llegada.

Objetivos de la feria

FIMAR persigue como objetivos esenciales ofrecer al sector un evento especializado para concentrar la oferta y la demanda, promocionarse y establecer relaciones de negocios; impulsar la economía azul en Canarias; y divulgar y concienciar en materia de ciencia y sostenibilidad del medio marino, fomentando nuestras tradiciones marineras y la cultura de mar.

En FIMAR están representados la Náutica, el ocio y los deportes náuticos, la formación, la Ciencia y la investigación en el medio marino, las instituciones públicas e instituciones que desarrollan una actividad vinculada al mar, otros proveedores de la industria e incluso el sector de la moda náutica.